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INDAGINE CONOSCITIVA

Lunedì 19 ottobre 2015. — Presidenza
del presidente Bruno TABACCI.

La seduta comincia alle 15.10.

Indagine conoscitiva sulle semplificazioni possibili

nel superamento delle emergenze.

Audizione di rappresentanti dell’Unione piccoli

proprietari immobiliari (U.P.P.I.) e del Comitato

SISMA.12.

(Svolgimento e conclusione).

Bruno TABACCI, presidente, propone
che la pubblicità dei lavori sia assicurata
anche mediante impianti audiovisivi a cir-
cuito chiuso. Non essendovi obiezioni, ne
dispone l’attivazione.

Introduce quindi i temi dell’audizione,
ringraziando i rappresentanti dell’Unione
piccoli proprietari immobiliari (U.P.P.I.) e
del Comitato SISMA.12 per la loro parte-
cipazione.

Fabio PUCCI, segretario generale del-
l’Unione piccoli proprietari immobiliari
(U.P.P.I.) rivolge un indirizzo di saluto e
introduce Jean Claude MOCHET, segreta-

rio della Commissione fiscale dell’Unione
piccoli proprietari immobiliari (U.P.P.I.), il
quale si sofferma su tematiche attinenti
alla materia fiscale, accennando breve-
mente al tema delle emergenze.

Bruno TABACCI, presidente, dopo aver
precisato l’ambito dell’indagine conosci-
tiva, dà la parola al dott. Sandro Roma-
gnoli, responsabile della comunicazione
del Comitato Sisma.12.

Sandro ROMAGNOLI, responsabile
della comunicazione del Comitato SI-
SMA.12, svolge una relazione sui temi
dell’indagine.

Bruno TABACCI, presidente, autorizza
la pubblicazione in allegato al resoconto
stenografico della seduta odierna della
relazione presentata dal Comitato Esodati
del terremoto di Moglia (Mantova).

Chiede quindi se vi siano altri inter-
venti.

Paolo MORINI, coordinatore interregio-
nale dell’Unione piccoli proprietari immo-
biliari (U.P.P.I.), interviene sui temi del-
l’indagine.

Bruno TABACCI, presidente, ringrazia
gli intervenuti per le loro relazioni, invi-
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tando i parlamentari che lo desiderino ad
intervenire.

Il deputato Marco DA VILLA (M5S)
svolge una serie di considerazioni, po-
nendo talune domande.

Dopo una ulteriore considerazione di
Bruno TABACCI, presidente, Aureliano
MASCIOLI, presidente del Comitato SI-
SMA.12, Sandro ROMAGNOLI, responsa-
bile della comunicazione del Comitato SI-
SMA.12 e Fabio PUCCI, segretario generale
dell’Unione piccoli proprietari immobiliari
(U.P.P.I.), rispondono alle domande poste.

Bruno TABACCI, presidente, ringra-
ziando gli intervenuti per gli spunti offerti,
dichiara conclusa l’audizione, ricordando
che la Commissione tornerà a riunirsi
mercoledì e giovedì mattina alle 8.15, per
le audizioni di rappresentanti delle orga-
nizzazioni Sindacali e dei dottori commer-
cialisti.

La seduta termina alle 16.05

N.B.: Il resoconto stenografico della se-
duta è pubblicato in un fascicolo a parte.
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